

Cela devait être la soirée de l'année pour ce groupe. Au final, ce sera une date à oublier dans leur carrière. Le public a quitté l'Olympia particulièrement mécontent de la prestation du groupe d'électro-pop. Avec aussi en prime des accusations de playback pendant le concert.

Le lendemain, sur les réseaux sociaux, l'artiste est revenue sur l'incident. « *Je suis désolé. Hier sous le coup du stress et de la pression, mon corps a lâché. Il m'a rappelé que je n'étais pas une machine. Je suis humaine avec mes failles. Ça ne m'était jamais arrivé en plus de 500 concerts...Après un léger malaise avant de monter sur scène,...j'ai voulu voire pour me redonner de la force et je n'ai pas tenu, j'ai fait un second malaise sur scène* »

Pour se faire pardonner, le groupe a invité tous les spectateurs au concert qu'il donnera au Zénith de Paris.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)